

En el día de la Fac.

En este 25 de marzo, cuando se renuevan los sentimientos de respeto y admiración hacia uno de los más preclaros héroes de nuestra Patria, el Capitán Antonio Ricaurte, cuyo sacrificio constituye el más sublime ejemplo de valor y patriotismo, el Ministro de Defensa Nacional presenta un saludo de felicitación al señor Mayor General José Ramón Calderón Molano, Comandante de la FAC, Institución que tomó para sí este hecho heroico y esta fecha, como símbolo del arrojo, de la abnegación y del sentido del cumplimiento del deber que debe distinguir a sus integrantes, saludo que se hace extensivo a todos y cada uno de los oficiales, cadetes, alféreces, suboficiales, soldados y civiles que integran esa Fuerza.

Al evocar las jornadas que han hecho la historia de nuestra Fuerza Aérea, el Ministro de Defensa extiende su felicitación hasta aquellos de sus miembros que, cumplidas las tareas que les asignó la Patria, retornaron al ambiente civil, con el orgullo de haber entregado lo mejor de sus

vidas al servicio de Colombia y la satisfacción de haber cumplido a cabalidad con su deber.

La Fuerza Aérea Colombiana a través de su fructífera existencia ha acumulado méritos suficientes para ocupar la elevada posición que hoy ostenta dentro de la Institución Armada. Sus hombres han sabido enaltecerla, con pundonor y gallardía y su abnegada labor ha superado etapa tras etapa, hasta obtener los resultados más benéficos para la nación.

Es además grato para el Ministro de Defensa observar cómo la Fuerza Aérea Colombiana continúa su ritmo ascendente servido por quienes desde la más temprana juventud atendieron el llamado de la Patria, dedicándose a ella con desinterés y con el más depurado sentido del cumplimiento del deber.

Las manifestaciones de gratitud que constantemente exponen los habitantes de apartadas zonas del país hacia la Fuerza Aérea Colombiana, son un claro ejemplo del espíritu de servicio que anima a sus hombres y del deseo de contribuir al desarrollo de la comunidad por parte de los mandos de la Institución.

En esta fecha el Ministro de Defensa desea honrar la memoria de quienes, en sublime holocausto, han entregado su vida, ya en misiones de orden público o bien en tareas propias de su profesión, en pleno cumplimiento de sus obligaciones.

Al reafirmar su fe en los destinos de la Fuerza el Ministro de Defensa exhorta a todos y cada uno de sus integrantes a redoblar esfuerzos y continuar laborando con el mismo o mayor entusiasmo, para beneficio de las Fuerzas Militares y por ende de la Patria.

General *Hernando Currea Cubides*

Ministro de Defensa Nacional.